

Ressort: Sport

Tennis: Becker will nicht Davis-Cup-Teamchef werden

Berlin, 02.11.2012, 21:25 Uhr

GDN - Die Tennis-Legende Boris Becker will den Posten des Davis-Cup-Teamchefs nicht übernehmen. "Nein, ausgeschlossen. Ich hätte zwar das Know-how, aber nicht die Zeit. Das ist keine Tätigkeit für vier bis sechs Wochen im Jahr, sondern ein Fulltime-Job", sagte Becker der "Bild-Zeitung" auf eine entsprechende Frage.

Der neue Teamchef müsse ebenso mit den Charakteren der Spieler umgehen können wie mit dem Präsidium des Deutschen Tennis Bundes, so Becker weiter. "Idealerweise sollte der neue Teamchef selbst Weltklassespieler gewesen sein." Der bisherige Davis-Cup-Teamchef, Patrick Kühnen, hatte am Mittwoch seinen Rückzug von dem Posten für Ende 2012 angekündigt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1605/tennis-becker-will-nicht-davis-cup-teamchef-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com